



COFO Entertainment
GmbH & Co.KG

Simona Kühndel
Dr.-Emil-Brichta-Str. 9
D - 94036 Passau

Telefon: +49 851 988 08 11
Mail:
simona.kuehndel@cofo.de
Internet: www.cofo.de

PRESSEMITTEILUNG

Burghauser Konzertsommer 2026:

Acht großartige Konzerte für jeden Geschmack auf dem Waffenplatz

Der Burghauser Konzertsommer ist schon lange eine Institution in der Inn-Salzach-Region! Seit 2012 veranstaltet COFO Entertainment im zweijährigen Turnus Konzerte auf der längsten Burgenlage der Welt, die wegen ihrer wunderbaren Atmosphäre sowohl für Künstler als auch Konzertbesucher eine gefragte Adresse ist. Nach dem obligatorischen Jahr Pause ist es 2026 mit einem abwechslungsreichen Programm endlich wieder soweit – und das Line-Up auf dem Waffenplatz kann sich auch dieses Mal sehen lassen!

Diese Künstler sind 2026 am Start:

Spider Murphy Gang – Unplugged, 06.08.: Auch eine Rock'n Roll Band wie die „Spiders“ kann ohne Strom rocken! Die Unplugged-Konzerte der Band sind genauso dynamisch und mitreißend wie die mit elektrischen Instrumenten. Und sie zaubern zusätzlich eine persönliche, fast intime Stimmung – als ob die Gang beim Publikum zuhause im Wohnzimmer säße. Ein solcher Abend ist mehr als nur Musik: Die Spider Murphy Gang erzählt hier zugleich die Geschichte ihrer Band und des Rock'n Roll. Da wird aus dem Nähkästchen geplaudert, Anekdoten und besondere Erlebnisse tauchen auf und zu den großen Hits der Spider Murphy Gang gesellen sich Klassiker des Rock'n Roll, die von besonderem Einfluss auf die Band waren. Im Geiste und in den Tönen sind daher Chuck Berry, Elvis und Hank Williams ebenso mit von der Partie wie Canned Heat oder Rocco Granata – ein ganz besonderes Highlight!

Symphonic Tribute To Metallica, 07.08.: Diese Show ist ein außergewöhnliches Crossover-Projekt, dass die bekannten Songs von Metallica wie „Nothing else matters“ vom virtuosen Orion Orchester in ein Gewand der klassischen Musik eintauchen lässt. Eine erstklassige Tribute-Band um Sänger Tobias Regner, der 2006 als erster Rocksänger überhaupt „Deutschland sucht den Superstar“ gewann, präsentiert dabei den legendären Sound des großen Vorbilds. Mit einer grandiosen Bühnenshow wird im Einklang mit der ohnehin schon spektakulären Klangkulisse eine imposante Bildfläche geboten. Der Fokus der Show liegt auf dem 1999 erschienenen Metallica Album „S&M“. Mit Liebe zum Detail trifft hier Rock auf Klassik. 100 Minuten Energie, Leidenschaft, beeindruckende Live-Musik und eine aufwändige Bühnenshow – ein Muss für alle Fans der Musik von Metallica.

Café del Mundo – GuitaRevolution, 08.08.: Zwei Stühle, zwei Gitarren und zwei Mikrofone – das ist alles, was die beiden Gitarristen Jan Pascal und Alexander Kilian benötigen, um Herzen zu berühren, zu verzaubern, von den Stühlen zu reißen und alle Grenzen überwindend vielfältigste Emotionen frei zu setzen. Café del Mundo spielt einen einzigartigen Sound. Ihre fein aufeinander abgestimmten Gitarren versprühen vom ersten Ton an jene südliche Lebensfreude, die das Leben feiert und zugleich tief bewegt. Millionen Streams, 50.000 verkaufte Tonträger, tausende Konzertbesucher weltweit, Standing Ovations wo sie auftreten, viral auf Instagram & YouTube, ein Fankult wie bei Rockstars – Willkommen bei Café del Mundo, dem derzeit angesagtesten Gitarren-Act der Welt.

Nena & Band – Live 2026, 09.08.: Nach wie vor ist Nena eine der authentischsten Sängerinnen der Zeit und ein großes Stück Popkultur made in Germany. Nach dem überwältigenden Erfolg ihrer letzten Tourneen kündigt Pop-Ikone NENA nun die ersten Termine für 2026 an. Eine tolle Nachricht, denn Nena muss man einfach live erlebt haben! Ihre energiegeladene Bühnenpräsenz ist ebenso unverwechselbar und mitreißend wie ihre Stimme. Das Publikum darf sich auf eine mehr als zweistündige Live-Show mit Hits und Perlen aus dem riesigen Repertoire freuen. Musik aus über vier Jahrzehnten, die sie mit ihrer 10-köpfigen Band auf die Bühne bringt. Jedes Live-Konzert: ein einzigartiges Rock n` Roll-Erlebnis mit viel Gefühl und Herz.

Gert Steinbäcker & Band // Als Guest: Julian Grabmayer, 10.08.: Das erste „S“ von STS kehrt zurück auf die Bühne! Gert Steinbäcker ist eine der prägenden Stimmen der österreichischen Musikgeschichte. Als Liedermacher, Musiker und Sänger erzählt er echte Geschichten, die seine Musik zeitlos und berührend machen. Mit Songs wie „Grossvater“, „Die Sunn über'n Meer“, „Irgendwann bleib I dann dort“ und „Steiermark“ verleihen jedem Konzert eine ganz besondere Magie. Ein Abend voller bewegender Musik, den man auf keinen Fall verpassen sollte!

The Music of Hans Zimmer & John Williams, 11.08.: Dieser Abend präsentiert einen Querschnitt der Werke von Hans Zimmer und John Williams und verspricht eine temperamentvolle Kaskade ganz unterschiedlicher Gefühlswelten: von zartschmelzender, schmeichelnder Romantik über kraftvolle, kriegerische Rhythmen bis hin zu sphärisch-phantastischen Ausflügen in andere Galaxien. Die erfolgreichsten Produktionen der Filmgeschichte zeigen: Es ist vor allem die Musik, die im Kopf bleibt. Die beiden Komponisten gehören ohne Zweifel zu den berühmtesten unserer Zeit und haben die Filmmusik des 20. und 21. Jahrhunderts entscheidend mit ihrem Schaffen geprägt: Die unvergesslichen Melodien aus „Star Wars“, „Harry Potter“ und „Gladiator“ oder „Fluch der Karibik“ und „Indiana Jones“ entführen unweigerlich in andere Universen.

ABBA Gold – The Concert Show, 12.08.: Seit nunmehr über 20 Jahren gelingt es mit höchster Perfektion und künstlerischem Vermögen, einem Live-Auftritt der Original-ABBA so nahe wie möglich zu kommen. Dies geschieht im Hier und Jetzt selbstverständlich unter Verwendung heute zur Verfügung stehender moderner technischer Möglichkeiten. Genau diesen Anspruch hat „ABBA GOLD – The Concert Show“ mit individueller eigener Note musikalisch wie auch choreografisch bis heute mühelos gewuppt. Unter dem Tourmotto „Surprise“ beschenkt das Ensemble die Zuschauer mit überraschenden musikalischen und choreografischen Gimmicks!

Oimara mit Bande, 13.08.: Der Stenz vom Berg ist längst in den Tälern angekommen und wird von Festivalpeople bis Feinschmecker als „Zebro“ oder „Dialektumami“ gefeiert. Als moderner Gstanzler, bayerischer Rockstar, Improvisateur und Liedermacher kommt ihm jedes Genre ungerade recht. Relaxte Gitarrensounds im Stil von John Mayer und treibende Stompbox-Beats treffen in seinem musikalischen Menü auf fast schon valentineske Wortspiele und eine Verschmitztheit, die an eine jugendliche und extrem coole Version von Fredl Fesl denken lässt. Getragen von den Vibes des Publikums lässt sich der Hafner Beni (so

steht's in seinem Pass) vom siebten Sinn treiben und besingt alles, was ihm das Leben und die Weltlage vor der Nase so bietet. "Zebrastreifenpferd" meets "Busheislparty" und "Cocktailschirm im Arsch" folgt "Wackelkontakt". „Es duad ma leid Mama“, aber es gibt hoid koane Wunschkonzerte...also „Kimm ma ned auf de Tour“.

Special Guest auf dem Waffenplatz: Pietro Basile

Florian Schneider, Erster Bürgermeister der Stadt Burghausen: „Unsere Burg ist nicht nur Wahrzeichen, sondern auch Bühne. Alle zwei Jahre zeigt der Konzertsommer, Welch besondere Atmosphäre dieser Ort für Musik schafft. Ich habe bislang noch keinen Künstler oder Konzert-Besucher getroffen, der nicht beeindruckt war von dieser einzigartigen Kulisse.“

Möglich gemacht werden die Konzert-Highlights des Burghauser Konzertsommers 2026 einmal mehr durch das großzügige Kultursponsoring der meine Volksbank Raiffeisenbank eG.

Tickets für diese Konzert-Highlights gibt es unter www.burghauser-konzertsommer.de sowie an allen Vertragsvorverkaufsstellen von Eventim!